

résidences immobilier

Découvrez cette magnifique villa de style provençal à Valbonne, un véritable écrin de verdure baigné de lumière grâce à son exposition sud-est. Avec ses 185 m² habitables et son terrain plat et fleuri de 1632 m², cette propriété vous promet un cadre de vie idyllique. Vous serez séduit dès l'entrée par un vaste séjour de 50 m² agrémenté d'une cheminée, parfait pour des moments de convivialité. La cuisine indépendante, entièrement rénovée, allie modernité et fonctionnalité, idéale pour les amateurs de cuisine. Au rez-de-chaussée, deux chambres lumineuses vous attendent, accompagnées d'une salle ...

Discover this magnificent Provencal-style villa in Valbonne, a veritable jewel of greenery bathed in light thanks to its southeast exposure. With 185 m² of living space and 1632 m² of flat, flower-filled grounds, this property promises an idyllic living environment. As soon as you enter, you'll be seduced by the vast 50 m² living room with fireplace, perfect for entertaining. The fully renovated separate kitchen combines modernity and functionality, ideal for cooking enthusiasts. On the first floor, two bright bedrooms await you, accompanied by a bathroom and a shower room, as well as plenty ...

KELLER WILLIAMS HLC

965 avenue de Roumanille - Arteparc Sophia Antipolis - Bâtiment B - 064

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





